Hansestadt Stralsund Der Oberbürgermeister Büro des Präsidenten der Bürgerschaft/Gremiendienst

Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP: 12.3

Welcome Center Vorpommern-Rügen

Vorlage: B 0078/2017

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Die Hansestadt Stralsund wird Projektpartner des Landkreises Vorpommern-Rügen als Träger des Welcome Center Vorpommern-Rügen in Stralsund, welches als zentrale Informations - und Anlaufstelle zur Beratung von Fachkräften, Rückkehrern, Studierenden und Zuzüglern sowie zur Unterstützung der Fachkräftegewinnung von Unternehmen errichtet werden soll.

Vorbehaltlich einer gesicherten Gesamtfinanzierung und vorbehaltlich der Genehmigung des Doppelhaushaltes 2018/2019 durch das Innenministerium M-V, beteiligt sich die Hansestadt Stralsund mit maximal 10.000 € per anno für zunächst zwei Jahre an der Finanzierung des Welcome Centers.

Beschluss-Nr.: 2018-VI-03-0762

Datum: 08.03.2018

Im Auftrag

Kuhn